

Pour diffusion immédiate

## Rentrée scolaire 2014

**Lévis, le 21 août 2014**, Le Service de police de la Ville de Lévis a à cœur la sécurité des enfants, alors en cette période de rentrée scolaire, il est de notre responsabilité à tous d'être particulièrement vigilant à cet effet.

Comme les années passées, le Service de police a établi un plan d'action qui se tiendra du 29 août au 25 septembre 2014. Un plan d'action en matière de sécurité routière près des écoles et à l'intérieur des zones scolaires. Des opérations, à raison d'un minimum de 2 par jour, seront ainsi réalisées. Elles auront comme objectifs de renforcer la sécurité autour des écoles en s'assurant que les véhicules respectent les limites de vitesse, la signalisation des brigadiers, les traverses des piétons et les stationnements ainsi que le panneau d'arrêt escamotable et les feux intermittents des autobus scolaires.

Nous recommandons aux parents d'établir, avec leurs enfants, un parcours sécuritaire pour se rendre à l'école et insister pour que celui-ci soit respecté et qu'il emprunte les corridors scolaires et les passages piétonniers.

De plus, tout au long de l'année, nous sensibiliserons nos jeunes à adopter des comportements sécuritaires lors des rencontres d'élèves et formations de brigadiers juniors par notre service.

La collaboration de tous les usagers est requise afin d'assurer la sécurité des quelque 10 000 élèves qui reprennent le chemin de l'école.

-30-

Source : Affaires publiques et relations communautaires  
Direction du Service de police  
Ville de Lévis  
(418) 956-0009

